

Ante escasez de productos

Inflación llegó a 3.05% en el primer semestre

• Según el economista Armando Méndez, alza de precios de alimentos básicos es consecuencia de la expansión del gasto corriente del Gobierno Central. BCB indica que la elevación del precio de la carne de res y otros productos se debe a la falta de control y honestidad de intermediarios.

El Instituto Nacional de Estadística (INE) sostiene que la inflación acumulada a junio alcanzó 3,05% que es más de la mitad de la proyección que realizó el Gobierno para este año de 5,5%. Ante esta situación, el presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Marcelo Zabalaga, explicó que la inflación se debió a la escasez de ciertos productos agropecuarios como la carne de res que subió de precio por la falta de control y honestidad de los intermediarios.

El vicepresidente Álvaro García Linera aseguró que la inflación está controlada y dijo que los niveles alcanzados se deben a que hay mucho circulante como fruto de la inversión estatal, las exportaciones y la bonanza de la economía. Además resaltó que una de las medidas que impulsó este resultado es el doble aguinaldo.

Por su parte, el economista Armando Méndez atribuye el ralentamiento de la economía al mayor gasto corriente del Gobierno Central y que por ello el BCB ha optado por retirar liquidez del mercado para atenuar la inflación.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



LA CARNE DE RES MANTIENE PRECIOS ALTOS PESE A LA VENTA DE ESTE PRODUCTO POR EMAPA. EXISTE PREOCUPACIÓN ENTRE LA CIUDADANÍA.

Preocupa a Unicef código de trabajo infantil en el país

• Sostiene que las niñas, niños y adolescentes tienen derecho a estar protegidos por el Estado en todos los niveles.

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) ha expresado su "preocupación" por las excepciones previstas en el nuevo Código de Niñez y Adolescencia de Bolivia, que permite que los niños puedan empezar a trabajar desde los 10 años por cuenta propia, pese a incluir criterios legales específicos y estrictos.

En este sentido, el organismo ha recordado que el 58 por ciento de los niños trabajadores en Bolivia son menores de 14 años y que el 90 por ciento del trabajo infantil es informal.

Por ello, Unicef alude a la Convención sobre los Derechos del Niño, para alertar sobre los peligros de esta legislación.

El artículo citado por la institución insiste en el reconocimiento del "derecho del niño a estar protegido contra la explotación económica y contra el desempeño de cualquier trabajo que pueda ser peligroso, pueda entorpecer su educación o que sea nociva para su salud física, mental, espiritual, moral o desarrollo social".

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Narcotráfico usa avionetas para trasladar la cocaína

Los operativos de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn) permitieron establecer que los narcotraficantes trasladan droga a los países vecinos a través de avionetas, producto de ello fueron secuestradas 14 aeronaves por los efectivos policiales.

Según el director nacional de la Felcn, coronel Mario Centellas, en lo que va del año se realizaron 7.424 operativos, logrando incautar 81,1 toneladas de narcóticos, es decir, 12,4 toneladas de pasta base de cocaína, 2,3 toneladas de clorhidrato de cocaína y 66,3

toneladas de marihuana. Además de 400 toneladas de químicos sólidos y 95 metros cúbicos de precursores líquidos.

El viceministro de Defensa Social y Sustancias Controladas, Felipe Cáceres, explicó que la mitad de la droga incautada llega a territorio nacional desde Perú. Indicó que este año se erradicaron más de 5.300 hectáreas de coca excedentaria, 3.800 en el trópico de Cochabamba y más de 1.500 en los Yungas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

ANP alerta al presidente Morales sobre contenido de seguro de vida

• Consideran que el proyecto está encaminado hacia la discrecionalidad y la corrupción.

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) alertó al presidente Evo Morales sobre el contenido de la Ley 315, que en lugar de crear un Seguro de Vida para los trabajadores de la prensa está encaminando la idea de un "buen proyecto hacia el camino de la discrecionalidad y la corrupción".

La Cámara de Diputados aprobó las modificaciones a la citada

norma que impone a las empresas periodísticas a aportar con el uno por ciento sobre los ingresos reales y efectivos, previa deducción del IVA y los impuestos a las transacciones y utilidades, pero en el fondo la cantidad de dinero que se arrancará a las frágiles finanzas de los medios es la misma. Por tanto, los medios de comunicación independientes estarán enfrentando

situaciones de cierre que implica dejar sin empleo a cientos de trabajadores.

Asimismo, la ANP reitera su apoyo a un seguro vida que contribuya a la seguridad de las y los trabajadores de la prensa, pero cuestiona un beneficio que se paga solo al morir el beneficiario.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Ataque a escuela de ONU causa 17 muertos y 200 heridos en Gaza



VISTA GENERAL DEL FUNERAL POR EL NIÑO DE 11 AÑOS ADHAM ABU ETTA EN EL DISTRITO DE JABALIA, GAZA. CINCO MIEMBROS DE LA MISMA FAMILIA MURIERON DURANTE UN ATAQUE AÉREO.

Un ataque contra una escuela de la ONU en Beit Hanún, en el norte de Gaza, ha dejado al menos 17 muertos y unos 200 heridos. Según reportes televisivos, prosigue la ofensiva israelí después de más de dos semanas de ataques aéreos.

Algunas fuentes atribuyen el disparo de los proyectiles a Israel, aunque el Ejército israelí ha señalado que se trata de un cohete lanzado por Hamás y que, en el caso de que fuera responsabilidad del Ejército israelí, se trataría de un error. Con todo, Israel ha admitido que sus tropas estaban combatiendo con milicianos de Hamás

en la zona y que está investigando el hecho.

El colegio bombardeado es uno de las 100 que la ONU habilitó como refugio para los más de 100.000 desplazados por la operación militar israelí en Gaza. Alrededor de mil palestinos de Beit Hanún, como la familia de Rania Oud pensaron que allí encontrarían un refugio seguro bajo la bandera azul de la ONU.

Entre los muertos y los 200 heridos había varios trabajadores de Naciones Unidas, niños y mujeres, según informó en un comunicado Ban Ki-moon.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



LOS JUGADORES DEL WILSTERMANN EXPRESAN SU SATISFACCIÓN POR LA VICTORIA CONSEGUIDA DE VISITANTE EN LA PAZ.

Torneo de Invierno

El Tigre pierde en primera semifinal

The Strongest sufrió anoche una caída en la primera semifinal del torneo de invierno ante Wilstermann por 0-1 en el estadio Hernando Siles, derrota que le deja mal parado y le aleja de su objetivo de disputar la final. El plantel atigrado dejó ir los tres puntos en el primero de los dos compromisos de esta instancia preliminar a la final.

Entretanto, Oriente Petrolero y Bolívar se repartieron a un punto en la semifinal de ida del torneo de invierno en la capital cruceña, donde el marcador con el cual cerraron su actuación fue 0-0.

Inf. Suplemento Deportes

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son **1424** días y la injusticia continúa.